

NEWS GEISTIGE WELT APRIL 2023

Geliebte Seelen,
geliebte Erdenbürger,

wir freuen uns sehr, dass große Momentum hat sich am 23.03.2023 gezeigt, wir sind in ein neues Zeitalter eingetreten. Ihr werdet es gemerkt haben: Physisch, Psychisch, Mental – ein rasantes Unterfangen in Form von Licht- und Seelenfrequenzerhöhung hat Einzug gehalten. Die Jahre zuvor hatten wir auch bereits eine Schwingungserhöhung erleben dürfen, doch diese ist nun noch einmal anders: Sie bringt Klarheit. Orientierung. Wahrheit in ihrer reinsten Form und somit schlussendlich auch Heilung für alle Seelen, die dazu bereit sind, die offen sind, für die Erhöhung ihres Bewusstseins und ihres Wirkens auf Erden.

Es ist so schön, mit anzusehen, wie ihr euch auf Erden entwickelt. Mit großer Freude nehmen wir wahr, dass der Strom derjenigen, die nach ihrem wahren Selbst suchen, stetig zunimmt und sich die Wahrheit auf Erden ausdehnen darf.

Wir lieben es, euch zuzuschauen, wie ihr die derzeitige Energie nutzt für euer Erwachen. Denkt bitte daran: Jeden Gedanken den ihr hegt, jedes Unterfangen, welches ihr umsetzt, euer tägliches Verhalten, euer Umgang mit allem was ist, auch in dieser Sekunde, prägt eure Zukunft; für euch, als Individuum, jedoch auch für die gesamte Menschheit, das gesamte Universum. erinnert euch: Wir sind alle miteinander verbunden – wir sind alle Eins. Stammend aus der Quelle des Einen, des Lichts.

So nutzt die Zeit für euren inneren Wandel, macht es in eurem Tempo, aber „schlaft“ dabei auch nicht ein, denn JETZT ist die Energie, die euch da durch trägt. Nutzt diese. Tag für Tag. Sekunde für Sekunde. Gerne innerhalb der nächsten 3 Monate, da wir euch dann aufgrund einiger Konstellationen am besten unterstützen können. Alles geht dann ganz schnell und das ist auch gut so. Lange genug gab es die alte Ära auf Erden. Eure Seelen sind stark genug, um die neue Ära nun auf den Boden der Tatsachen stellen zu können.

Tretet heraus aus eurem Feld des Vergangenen, ganz, nicht nur ein Stückweit. Wenn ihr noch nicht in das Feld eures wirklichen Seins eintreten möchtet, dann bittet bei Verlassen des Vergangenheitsfeldes darum, zunächst in ein neutrales Feld eintreten zu dürfen. Nur für eine Weile, bis ihr soweit seid, den Sprung in euer erwachtes So-Sein zu wagen. Ruht euch in diesem neutralen Feld ein wenig aus, ihr habt viel bewegt die letzten Jahre. Geht in die Entspannung und seht aus diesem Zustand heraus, was sich zeigen möchte.

/2

/2

Schaut ganz tief in euch hinein.
Immer im entspannten Zustand.

Sodann wird sich offenbaren, was in euch steckt, gesehen und gelebt werden möchte.
Dieser Blick war euch vorher verschlossen durch die Überlagerungen aus der Vergangenheit.
Das fällt nun weg, so dass die Sicht wieder klar wird.

Lasst das zu. Traut euch. Ihr seid schon so weit gekommen. Das wäre der nächste Schritt.
Nur in ent-spanntem Zustand ist es möglich, sich einzulassen. Ganz tief. Versucht es. Ihr werdet es erleben. Sollte es nicht sofort funktionieren, bleibt dran. Das ist jetzt wichtig. Es geht um die Rückverbindung zu euch, eurem Selbst, eurem Ur-sprungs-Selbst seit Anbeginn der Zeit.

Die momentane Umstellung auf Erden für die Erde selbst, als auch für alle Lebewesen nimmt viel Kraft und Energie in Anspruch. Achtet auf euch. Pfllegt euch. Macht oft genug Pausen. Schlaft. Es ist ein großer Prozess, der gerade stattfindet. Unterschätzt das nicht. Tut euch was Gutes. Entspannt euch, damit alles in funktionierende Bahnen gelenkt werden kann.

Auch im Außen ist viel los. Nämlich all' das, was auch im Innern bei euch los ist. Es bleibt die nächsten Monate turbulent. Vieles wird sich offenbaren. Die Klarheit & Wahrheit dehnen sich aus. Überall. Auf allen Ebenen wird es sich zeigen. Aus eurer neuen Perspektive werdet ihr es erkennen und es mit einem neuen Verständnis betrachten. Das wird zu einigen „Hallos“ und „Ups“ führen, wie ihr auf Erden sagen würdet. Denn nicht immer ist das, was ihr in der Vergangenheit gesehen, geglaubt und entschieden habt, konform mit der neuen Realität. Eure eigene Klarheit macht es möglich, den Blick anders zu setzen und nicht nur den: Ihr werdet auch in die Lage versetzt, eure Grenzen neu zu definieren und diese ganz konkret benennen können.

*Ein neuer Blick, ein neues Wirken aus der Klarheit,
aus dem Herzen gesprochene Wahrheit.
Dafür steht die Zukunft.*

Ihr habt es alle in der Hand. Jeder für sich als Individuum. Und als Individuum im Wir.

Macht etwas daraus. Lasst diese Chance nicht einfach so verstreichen. Jetzt ist die Zeit, die neue Zeit zu begrüßen, indem ihr aus dem Schatten der Vergangenheit heraustretet, euch über euer Ur-sprungs-Selbst von Anbeginn der Zeit definiert.

Lebt so, wie ihr schon immer gedacht wart, von jeher:
Verkörperung des Lichts und der Liebe
in Verbindung und Verbundenheit mit der Quelle des Einen.

/3

/3

So seid gesegnet auf eurem Weg.

Macht euch Ostern zu einem Fest der Freude & Entspannung
mit Blick auf die Zukunft und der Fragestellung:

*Wie darf ich mein Ur-sprungs-Sein zu meinem höchsten göttlichen Wohl
und zum höchsten göttlichen Wohl aller einsetzen? Wo wird es gebraucht?*

Macht euch hier bitte noch einmal bewusst:

Jede Seele wird gebraucht. Jede.

Um Wirken zu können, brauchen wir euch jedoch auch an der Position,
die ihr euch für dieses Leben ausgesucht habt.

Nehmt euern Platz ein.

Gestaltet die Zukunft mit.

Gebt allen Lebewesen dadurch die Möglichkeit,
euch zu sehen, so, wie ihr seid.

Darin liegt die Wahrheit.

Das führt zu Akzeptanz und Anerkennung.

Ein Wirken aus sich selbst heraus ist ein Wirken aus der Quelle.

Das ist der Weg.

Für alle.

Danke für euer Sein. Danke für euer Wirken. Danke für eure Mühen.

Wir lieben euch sehr.

Segen über euch, mit euch.

Eure Geiste Welt mit der April Botschaft 2023.